



Und es gibt doch ein Leben nach Geschäftsschluß.

► Natürlich können Sie Ihren Geschäftswagen mit der gleichen Sachlichkeit aussuchen wie zum Beispiel die Computer oder die Einrichtung Ihres Unternehmens. Das ist sicherlich kein Fehler – aber auch kein besonderes Vergnügen. Wie wäre es dagegen, wenn Sie diese Wahl

genauso mit dem Herzen treffen, wie Sie sich ein Hotel am Urlaubsort oder ein Restaurant für ein Abendessen aussuchen?

► Keine Frage: In einem gutbürgerlichen Haus werden Sie schließlich genauso satt und schlafen Sie genauso tief wie in einem mit 3 Sternen oder 2 Kochmützen.

Meist aber werden Sie sich für etwas entscheiden, das Ihrem Geschmack und Ihrem Lebensgefühl entspricht, wenn Sie sich nach einem harten Arbeitstag die verdiente Entspannung gönnen wollen.

► Und falls Sie nach Geschäftsschluß unterwegs sind, sollten Sie nicht auf die nötige

Entspannung verzichten müssen. Dann sollten Sie ein Auto fahren, das Ihnen den Komfort und Luxus bietet, mit dem die Fahrt von der Firmengarage zur Privatgarage ein kleines Vergnügen wird statt bloße Routine. Und die Wochenend- und Urlaubsfahrten zum großen Vergnügen.

► Wir haben die S-Klasse deshalb ein wenig oberhalb des Standards gebaut, den ein durchschnittlicher Geschäftswagen hat. Wir haben sie so leise wie möglich, so komfortabel wie möglich, so vergnüglich wie möglich und vor allem so sicher wie möglich gebaut. Also nicht nur so gut wie

nötig, sondern so gut wie möglich. Sie arbeiten ja auch so gut wie möglich statt nur so gut wie nötig.



Mercedes-Benz
Ihr guter Stern auf allen Straßen.